

Kaiserswerth: Freibaderöffnung

Neu ist die Charity-Swim-Aktion - Viele Kursangebote

Die Luft war zwar noch recht kühl, aber die Sonne strahlte, als Mitte April das Freibad in Kaiserswerth zum Anschwimmen einlud. Nach umfangreichen Renovierungsarbeiten konnten die Gäste im 26 Grad-warmen Wasser ihre Kreise ziehen.

Am Eröffnungstag lockte auch ein Programm mit vielen Aktionen. Die Tauchschule bot das Tauchen mit Flasche für Kinder ab 10 Jahren oder für Erwachsene an. Zudem präsentierten sich die freiwilligen Feuerwehren Kaiserswerth und Wittlaer und die DLRG Düsseldorf.

Auch die neue Aktion Charity-Swim wurde gestartet. Beim Charity-Swim kann jeder teilnehmen. Es sind alle Freunde des Bades, ob groß oder klein, herzlich eingeladen mitzumachen. Man braucht lediglich 5 Personen, die einem für jede geschwommene Bahn

mindestens 0,50 Euro spenden! Hiermit wird in diesem Jahr die Anschaffung von neuen Spielgeräten für Kinderspielnachmittage unterstützt, die an jedem Freitag in den Ferien und in den geraden Wochen der Saison von 15.30 bis 18.00 Uhr im Bad stattfinden! Weitere Informationen und Teilnahmescheine sind an der Kasse erhältlich.

Weitere Aktionen

Bevor Pfingsten Vereinskinder mit Ihren Vätern eingeladen werden, eine Nacht im Schwimmbad bei Mondscheinschwimmen, Lagerfeuer und Zeltübernachtung zu verbringen, findet am Pfingstamstag eine Tauffeier der ev. Kirchengemeinde statt. Am Abzeichentag können alle Kinder, die gerne möchten, kostenlose Schwimmprüfungen ablegen. Selbstverständlich findet am Ende der Saison, am 15. September, wieder das Abschwimmen statt. Noch einmal

öffnet dann das Bad zum großen Trödelmarkt am 22. September.

Kursangebot

Auch in diesem Jahr bietet der Förderverein Flossen weg wieder ein umfangreiches Kursangebot. In zahlreichen Anfänger-Schwimmkursen können Kinder das Schwimmen lernen, beim Schwimmtraining und Abzeichentraining können die Anfängerkenntnisse erweitert und vertieft werden. Die ersten Kurse für alle Altersklassen starten ab dem 23. April. Einige Plätze sind noch frei und die Interessenten sollten sich schnell melden, denn die Nachfrage ist groß. An kälteren Tagen stellt der Förderverein kostenlos Neoprenanzüge zur Verfügung. Auch Erwachsene finden viele Kurse im Angebot, sei es Anfängerschwimmunterricht für Erwachsene, Stilverbesserung, Einzelschwimmunterricht oder Aquajogging.

Den Förderverein Flossen Finanziert wird dieses Bad Düsseldorf. Die Einnahmen weg esistiert seit 1993. Seit in erster Linie durch den aus dem Verkauf der Ta-1997 führt und unterhält Saisonkartenverkauf an die geskarten allein würden der Verein das Freibad in Mitglieder des Förderver- zur Finanzierung des Bades gener Regie mit viel ehren- eins und einen festen jähr- niemals ausreichen! amtlichem Engagement. lichen Zuschuss der Stadt Foto: Flossen weg



Kinder auf dem neuen Spielgerät in Aktion. Ein Teil dieses Spielgerätes ist bereits im Besitz des Bades, die anderen waren zur Eröffnung hinzugeliehen.

Lokalkurier 26.4.2012